

Digitales Fußgängerleitsystem in der Mittelstraße

Hilden, der 22.3.2023

Die CDU-Fraktion Hilden fragt an:

Mit welchem Kostenaufwand ist zu rechnen, wenn ein digitales Fußgängerleitsystem nach Vorbild der Stadt Stuttgart auf der Mittelstraße, bspw. am Standort Alter Markt, aufgestellt wird?

Begründung:

In Stuttgart informiert seit wenigen Monaten ein digitales Fußgängerleitsystem mehrsprachig und mit Zielrichtung über tagesaktuelle Veranstaltungen in der Stadt. Ein Schild mit einem QR-Code ermöglicht den Zugriff auf die mobile Landingpage mit weiterführenden Informationen zu den Sehenswürdigkeiten, Events und gfls. Online-Tickets. Zusätzlich hierzu dienen die Stelen auch als WLAN-Hotspot und energieeffiziente Lichtquellen.

Die CDU-Fraktion Hilden kann sich gut vorstellen, dass ein solches Projekt den hohen Aufenthaltscharakter unserer Innenstadt sowie die Sichtbarkeit unserer hohen Veranstaltungsdichte bspw. in der Stadthalle, auf der Mittelstraße, auf dem Ellen-Wiederhold-Platz und dem Bürgerhaus, noch weiter erhöhen kann und würde daher gerne erfahren, mit welchem Kostenaufwand und mit welchen Problemen für ein solches Projekt zu rechnen sei.

Claudia Schlottmann
Fraktionsvorsitzende

Michael Wegmann
Mitglied des Stadtrates